

学校だより

椎の木



令和3年7月1日
加賀市立庄小学校
校長 金津 美紀
加賀市珥ワ101の1

あじさいの花がきれいな季節になりました。学校では、プールの授業も始まり7月に行う加賀市水泳大会（通信大会）に向けて、練習を始めています。また1・2年生は初めての大きなプールに入り、楽しんでいます。命を守るための大切な学習ですが、時々、忘れ物をして見学する児童がいます。忘れ物のないようお家の方からの声かけをお願いいたします。



防犯教室を行いました

6月17日（木）にALSOKの方々による「あんしん教室」を行いました。

1～3年生は安心して登下校できるよう、警視庁が開発した安全標語「いかのおすし」を基に、ロールプレイ形式で体験しながら危機回避の心構えを学びました。「助けてー！」と大声を出す練習をしましたが、いざというとき声が出ないこともあるので、防犯ブザーをぜひ持たせて下さい。4～6年生は、安心して留守番ができるよう「いいゆだな」を基に留守番時の注意点を学びました。教わったことを心がけ、自分の命は自分で守れるようになってほしいと思います。

いかない
のらない
おおごえをだす
すぐにげる
しらせる

にげるときは、ランドセルを置いて！人が多い所に逃げましょう。お店でもOKです。

いえのかぎを見せない
いえのまわりをよく見る
ゆうびんポストをチェック
だれもいなくても「ただいま」
なかに入ってすぐとじまり

災害用伝言ダイヤル
171番についても学びました。1日と15日は体験利用できます。ぜひ、試してください。

縦割り活動、5年生もリーダーに！

今年度は、全校の絆を深めるために、縦割り活動に力を入れています。今まで、しいの木タイムを利用し、4回の活動を行ってきました。

6月24日に行った縦割り活動では、5年生がリーダーとなり活動しました。事前に、6年生からリーダーとしての心構えを聞き、計画をたててのぞみました。

どのグループの5年生も、みんなが楽しめるように工夫を凝らしてがんばってくれました。さすが、高学年です。（裏面に、各グループの集合写真があります）

メダカの寄付がありました

若葉台の藤田さんより、メダカの寄付をしていただきました。ありがとうございました。家庭で、1年ほど前からメダカを飼っていらっしゃり、卵から数百匹のメダカがかえたそうです。

とても小さな小さなメダカの成長を楽しみにしています。

